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Top 3 Einwohnerfragestunde

- Herr Gellert erkundigt sich, ob die Gemeinde bereits einen Grundsatzbeschluss 
für die Straße „Am Erlenbruch“ gefasst hat. 
Der BM informiert, dass ein Planer beauftragt wurde, einen Entwurf vorzulegen. 
Jetzt muss die Gemeinde abwarten. Als zeitliches Beispiel wird die Straßenbau-
maßnahme Mallentin – Hof Mummendorf angeführt, die bereits seit 2014 läuft. 
Daran kann die Gemeindevertretung ungefähr ausmachen, wie lange es dauern 
kann, bis es zu einer Förderung kommt. 
Eine Zwischenlösung wäre, wenn zwischenzeitlich die großen Schlaglöcher ge-
schlossen werden können.
Herr Janke entgegnet, dass es inzwischen von der Jahreszeit her zu spät ist. Im 
Frühjahr kann durch Abfräsen und Anwalzen eine Verbesserung geschaffen wer-
den. In Sachen Vorflut wird derzeit nach einer Lösung gesucht.
Die Verwaltung wird die Straße vor Ort gemeinsam mit dem Gemeindearbeiter 
ansehen.
Der BM teilt mit, dass die Gemeinde in die vorhandenen Schlaglöcher Recycling-
material einbringen wird.

- Herr Gellert informiert ebenfalls darüber, dass täglich mindestens 3 Fahrzeuge 
von Amazon die Straße benutzen (für die Anfahrt zum Lindenweg), das ist nicht 
unbedingt förderlich.
Der Bürgermeister führt aus, dass die Gemeinde keinen Einfluss auf die Ver-
kehrsbelastung hat.

- Herr Wartmann erkundigt sich nach dem Sachstand Wasser/Abwasser.
Der BM informiert, dass sich die Gemeinde zu zwei Varianten verständigt hat. 
Neue Erkenntnisse gibt es derzeit aber noch nicht.

- Herr Milbrecht weist darauf hin, dass auch die Straße in Gostorf zum Bahnhof ka-
tastrophal ist.
Antwort BM: Bei den wassergebundenen Wegen in den Ortslagen ist die Situa-
tion derzeit schwierig. Auch diese Straße soll ausgebaut werden. Beschlussfas-
sung dazu ist bereits erfolgt.

- Herr Knoll lobt die erfolgreiche Instandsetzung der Straßenbeleuchtung in Blüs-
sen.
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